~ NOUVELLES DE LA SOCIETE ~

MESSAGE DU PRESIDENT 2003-2005

En tout premier lieu, il me tient particulièrement à cœur de débuter ce message en adressant mes sincères remerciements au Bureau sortant pour son engagement, son efficacité et l'excellent travail fourni durant son mandat de 2000 à 2002.

La période écoulée a malheureusement été marquée par la disparition de Monsieur Paul Bonetti, alors président de la SSC, décédé le 17 mai 2002 dans sa 58^e année.

Paul Bonetti était un collègue respecté, qui aura su se faire apprécier durant son action au sein de la SSC notamment. Nous garderons en mémoire le souvenir d'un homme droit et intègre.

La suppléance a été dès lors assurée par le vice-président, Monsieur Jean-Pierre Curchod, qui a repris la direction du Bureau et mené à bien les activités engagées par son prédécesseur.

Présentation du nouveau Bureau de la SSC

A l'occasion de l'Assemblée générale du 26 septembre 2002, l'équipe genevoise a passé le flambeau à son homologue bernoise, ceci pour la période de mandat 2003 à 2005. Et c'est avec un grand honneur que je présiderai ce nouveau Bureau qui sera composé comme suit : président : Aebischer Jean-Pierre, vice-président : Lauper Dominique, secrétaire : Vogel Erwin, trésorier : Bratschi Pascal et commission scientifique : Conus Thierry et Girardin Jean-Paul.

Nous pourrons également compter sur la contribution active du représentant du secrétariat permanent de CENTREDOC, Monsieur Bernard Chapuis.

Objectifs de la nouvelle équipe

La nouvelle équipe aura pour principal défi la poursuite et l'amélioration des activités existantes de la société. Elle se réjouit également de tout mettre en œuvre pour atteindre dans le cadre de son mandat, les objectifs suivants :

- Franchir le seuil des 1'000 membres d'ici fin 2005
- Promouvoir et animer le site Internet de la SSC
- Réévaluer la pertinence du logo de la société

Prochain événement de notre société

Le nouveau Comité s'est déjà réuni à plusieurs reprises et est en mesure de vous annoncer la prochaine manifestation qui aura lieu à Bienne sous la forme d'une Journée d'Etude.

Vous aurez l'opportunité de participer à des conférences sur le thème « *Nouvelles techniques de production horlogère* », thème qui saura sans aucun doute susciter votre intérêt.

Le programme de cette manifestation vous sera communiqué en temps utile, mais d'ores et déjà agendez sans plus tarder notre prochain grand rendez-vous qui se tiendra le 4 septembre 2003 au Palais des Congrès à Bienne.

Le sujet retenu est en perpétuelle évolution, il est au cœur des préoccupations de la plupart d'entre vous et nous sommes persuadés que vous serez nombreux à nous rejoindre à Bienne l'automne prochain.

Et pour clore cette première communication en tant que nouveau président de la SSC, je tiens à remercier tout spécialement les membres du Bureau qui s'engagent à mes côtés ainsi que le Comité de rédaction du bulletin de la SSC sans qui ces éditions ne seraient possibles. Sans oublier bien sûr CENTREDOC et les nombreux soutiens de part et d'autre qui facilitent notre démarche. Votre motivation et votre engagement régulier au sein de notre société sont justement appréciés.

Au plaisir de vous retrouver nombreux lors de notre prochaine rencontre, au nom du Bureau de la SSC, je vous souhaite à toutes et à tous d'excellentes fêtes de fin d'année et vous adresse mes meilleurs vœux pour l'année 2003.

Le Président Jean-Pierre Aebischer